

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Luis A. Villatoro

- **Congreso en el Bloom**
En noviembre, se realizará Congreso sobre manejo del niño gravemente enfermo, con asistencia de médicos de otros países. Informa el Dr. Luis Antonio Villatoro.
- **Parlamento C.A.**
Ayer partió hacia Guatemala la delegación salvadoreña para preparar la instalación de la comisión preparatoria del Parlamento Centroamericano. (Información en Pág. 3).
- **Propuesta de paz**
ARENA pretende presentar una "propuesta general de paz" a todo el país, lo que está en oposición con nuestra negativa al diálogo, dice el Dr. Armando Calderón Sol. (Información en Pág. 3).
- **Tormenta daña equipo**
Cortacircuitos, transformadores e interruptores se dañaron por la tormenta huracanada de antenoche en San Salvador; también hubo daños en líneas primarias y secundarias. (Información en Pág. 3).

- **\$400 mil millones debe A.L.**
El pago de intereses corresponde a la mitad de los ingresos por sus exportaciones, señaló el director general de la FAO, Edouard Saouma en reunión que se celebra en St. Philip, Barbados. (Información en Pág. 3).
- **FMLN no quiere la paz**
Mientras que los cabecillas del FDR/FMLN dicen querer la paz, sus combatientes demuestran lo contrario al atacar criminalmente a la población civil, afirma el COPREFA. (Información en Pág. 3).
- **Exhibición de "Papá Napo"**
La Corte Suprema de Justicia a través de la Sala de la Constitucional, resolvió la exhibición personal de José Napoleón Lara "Papá Napo", implicado en la corrupción de menores, señalando que hay méritos suficientes para su detención. (Información en Pág. 2).
- **Graduados en E.U.A.**
Dieciséis salvadoreños se graduaron en la Universidad de Nuevo México, EE. UU. en Maestrías de la Administración Educativa, informó la Lic. Margarita de Manzano, Directora de APRE.
- **Señalan peligro**
Evitar la siembra de árboles quebradizos y de copa irregular que dan a la vía pública, sugieren personas alarmadas por efectos que causó tormenta huracanada. (Información en Pág. 2).
- **Difunden clamor popular**
Los diputados: Hugo Carrillo, Armando Calderón Sol y Roberto Escobar García, señalan que los medios informativos como LA PRENSA GRAFICA difunden el clamor popular y no debe haber aumento en las tarifas de alumbrado eléctrico.



Sr. Edouard Saouma



Lic. Margarita de Manzano

Dinamitan carro-motor de Fenadesal: 2 muertos

Un carro-motor de FENADESAL, conocido también como "Bala de Plata", fue dinamitado cerca de Nejapa ayer a las 10 horas; murieron su motorista Lucio Fraz y su ayudante Carlos De Sola Bonilla.

Ellos viajaban a bordo del citado vehículo con destino a San Salvador, en asuntos relacionados con su cargo, como empleados de FENADESAL.

El estruendo de la explosión fue escuchado a varios kilómetros a la redonda. El carro-motor quedó destruido parcialmente y salió de la vía férrea.

Vecinos del lugar acudieron para ver lo sucedido, pero no pudieron auxiliar a los mencionados, debido a que murieron instantáneamente.

Legaron al lugar del atentado autoridades judiciales y policíacas, para practicar inspección; también estuvieron presentes, soldados de la Defensa Civil de Nejapa y sectores adyacentes.

Residentes en los contornos del lugar del atentado, condenaron el hecho porque lo consideraron dirigido a gente indefensa, pues el carro-motor no cumplía misión militar alguna, sino laboral.

Señalaron también que en el caso de haber pasado por la vía férrea, como acostumbra hacerlo, niños escolares, trabajadores campesinos u otras personas, habrían muerto al hacer contacto con la mina colocada por los terroristas.

Patrullas militares rastrearon ayer al

—Pasa a la página 21—

Mérito para detención de Lara Linares halla Corte

La Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, resolvió que hay mérito suficiente para la detención de José Napoleón Lara Linares.

Según informes obtenidos en el Juzgado Cuarto de lo Penal, en donde se depura el proceso, la Sala de lo Constitucional resolvió en esa forma el 29 de julio del corriente año, la exhibición personal solicitada por la defensa del imputado.

La resolución dice que después de haber estudiado el correspondiente proceso penal y por existir fundamentos legales para la detención de José Napoleón Lara Linares, implicado en la corrupción de menores, la causa debía continuarse depurando, por lo que fue devuelto nuevamente al Juzgado Cuarto de lo Penal, a fi-

nes de la semana pasada.

Por su parte, la Fiscalía ha nombrado a los fiscales específicos licenciados Ernesto Antonio Godínez y Sotero Cosuett Díaz, para que conozcan del caso que ha vuelto al tribunal. Ellos sustituyen a los fiscales nombrados anteriormente y actualmente están estudiando las cinco piezas de que consta el proceso.

Manifiestan los fiscales, que la Sala de lo Constitucional resolvió que hay méritos suficientes dentro del proceso y que se actúa conforme a derecho, por lo que la causa en cualquier momento, estará lista para ser elevada a plenario y en consecuencia, se señalará día y hora para la vista pública, a fin de que se oír un tribunal

—Pasa a la página 23—

Deben sembrar árboles resistentes a vientos

El peligro de sembrar árboles de copa irregular y troncos quebradizos, en los arriates y jardines que dan a la calle, señaló ayer la Arq. Rosa María Carrillo de Zamora.

Se refirió al peligro que estos árboles representan, especialmente cuando azotan tormentas huracanadas como la de anteaer. Los árboles cayeron sobre casas; automovilistas que transitaban durante la tormenta expusieron sus vidas al encontrarse con ramas y árboles derribados. La tormenta botó tendidos de cables, obstruyó el tráfico y ensució la ciudad y en más de una ocasión provocó daños personales.

La Arq. Carrillo de Zamora, se refiere de manera especial a la cantidad de árbo-

les y ramas de estos que cayeron sobre las aceras, arriates y calles de San Salvador y ciudades aledañas. Dice que al hacer un recorrido, pudo comprobar lo que hace dos años publicó LA PRENSA GRAFICA, relacionado con un trabajo presentado por alumnos de arquitectura de la Universidad Politécnica, en el sentido de que no son convenientes cierto tipo de árboles, como el San Andrés, para sembrar en arriates y jardines que dan a la calle. La mayoría de árboles caídos y ramas rotas son de San Andrés, por la configuración de su copa irregular y su troncos quebradizos, no resisten a la embestida de un fuerte viento.

La Arq. de Zamora, dice que debe ha-

—Pasa a la página 23—

Editoriales

- **Maquinaciones favorecen a sandinistas**
Los sandinistas asesorados por el bloque comunista, crean intrigas políticas y obtienen ventajas como las que lograron en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, y en la Corte Internacional de La Haya, para citar sólo dos ejemplos. Entre tanto, los países y gobiernos que los sandinistas quieren desestabilizar, tienen que enfrentar fuertes oposiciones para defenderse de la agresión comunista, vía Nicaragua. Y en estas condiciones ¿qué posibilidad existe de lograr acuerdos satisfactorios?. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

- **Capturan más de 90 comunistas**
(Miércoles 13 de agosto 1930). Más de 90 comunistas fueron capturados ayer en Antiguo Cuscatlán, por un equipo combinado de autoridades policíacas; estaban reunidos en la casa de Juan Rivas, y en el momento de la captura incitaban a decenas de personas a "marchar hacia San Salvador, llevando todas las armas que tuvieran". Con la captura de estos agitadores, las autoridades, principalmente la Guardia Nacional, evitaron un enfrentamiento que pudo haber terminado en grave tragedia.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-28
Su Salud/ 10

Hermano Pablo/ 12
Indicador/ 23
Horóscopo/ 31
Deportes/ 33-35
Cómicos/ 36-38

Clasificados/ 39-48
Cines/ 49-55
Tips de César Ternes/ 52
La Cámara/ 54
Platillos/ 54



DERECHOS HUMANOS. Los Drs. Luis Adolfo Siles Salinas, Marco Tulio Bruno Celli, Manuel Velasco Clark y Luis F. Jiménez, de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA, se en-

cuentran aquí en El Salvador, investigando sobre el estado de reos y desaparecidos políticos. Mañana Jueves sostendrán entrevista con el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.